

Nicolas Maduro exprime sa reconnaissance pour la solidarité internationale face à l'agression des États-Unis contre le Venezuela.



Caracas, 21 mars (RHC-Telesur)- Le président vénézuélien Nicolas Maduro a exprimé sa reconnaissance pour la solidarité internationale des peuples qui ont rejoint la journée d'action sur Twitter pour exiger du président étasunien Barack Obama qu'il abroge le décret considérant le pays sud-américain comme une menace pour la sécurité nationale nord-américaine.

Le maire de Caracas, Jorge Rodriguez a informé qu'environ 2 millions de messages ont été envoyés afin d'exprimer le rejet de la mesure unilatérale de Washington contre la souveraineté du pays bolivarien.

La campagne mondiale a pour but de collecter 10 millions de signatures pour exiger l'abrogation du décret de la Maison Blanche. La pétition sera remise au président Obama durant le Sommet des Amériques qui se tiendra le 10 et le 11 mars au Panama.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50103-nicolas-maduro-exprime-sa-reconnaissance-pour-la-solidarite-internationale-face-a-lagression-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba